



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Estoy muy contento con el anuncio del método y estoy contento sobre todo porque lo que representa el método es el consenso, es decir, es un acuerdo entre partidos y grupos de la sociedad civil y esto pues es algo inédito, es algo nuevo, porque representa a la oposición unida, representa la alternativa para poder cambiar a este gobierno. Entonces por vez primera ya nos pusimos de acuerdo los opositores y esto a mí me da un gran gusto porque me permite buscar ser quien presida el Frente por México y pueda seguir agrupando a todos los opositores, que es lo que he hecho toda mi vida”.

https://drive.google.com/file/d/1oqRROKc0dcdXnJXdz0NWwrQUIDZ_B6UQD/view